

## Herpa feiert mit Auhagen – 140 Jahre Modellbau-Tradition!

Zum großen Jubiläum von Auhagen bringt Herpa gleich doppelt Grund zur Freude mit: Zwei exklusive Mercedes-Benz Sprinter Modelle rollen an – eines geschmückt mit nostalgischen Bildern aus der reichen Geschichte Auhagens, das andere zeigt eine liebevoll gestaltete Landschaft des Erzgebirges, wie sie schöner kaum sein könnte. Diese tollen Modelle können vom 06. bis 07. September in Marienberg bestaunt und gekauft werden.

Mit dabei: Das Glücksrad mit tollen Preisen! Drehen, gewinnen, staunen – von Miniaturmodellen bis zu Überraschungen für Groß und Klein.

Erleben Sie Modellbau-Leidenschaft, Geschichte zum Anfassen und echte Sammlerfreude – nur bei Auhagens 140-jährigem Jubiläum mit Herpa als Gast. Wir freuen uns jetzt schon sehr dabei zu sein! Kommen Sie vorbei und feiern Sie mit uns!

